



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1046
22 de diciembre de 2015

Carrera de Matemática y Física celebraron un año más de creación

La Carrera de Matemática y Física celebró 63 años de creación con la presencia de Jorge Ortiz, director general académico, autoridades, docentes, estudiantes y administrativos. Ruth Páez Granja, decana de la facultad, expresó un fraternal saludo e indicó que es un día muy especial y digno de celebración. Se refirió a la carrera como formadora de docentes con procesos de calidad, de cambio, para las áreas de matemática y física, y que en el incesante conocimiento de las nuevas tecnologías, enfoques, epistemologías, currículos, “no podemos quedarnos en el camino”.

Ana Arias Valarezo, directora de la Carrera de Matemática y Física presentó un informe de las actividades cumplidas. Mencionó que junto con el Consejo de Carrera “se emprendió el reto de liderar los procesos que se encontraban en marcha y esbozar el sendero de otros que permitirían concretar nuevos sueños”

Arias señaló informó que se coordinó con la Red de Carreras de la Pedagogía de las Matemáticas y la Física, de la cual forman parte seis universidades, la elaboración del rediseño de la carrera con una propuesta cimentada en sólidas bases científicas y ferros cimientos en la identidad nacional.

En el marco de esta celebración se entregaron certificados a los egresados de más de 20 y 30 años. Jorge Ortiz, director general académico y Vicente Parra, subdecano, recibieron los certificados como egresados de la Carrera de Matemática y Física de manos de la decana de la facultad. N.S

